

Tiraditos

DERRAMA MIEL SHEINBAUM

•Quienes derramaron miel fue la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum y su esposo Jesús María Tarriba a través del podcast "Sheinboom", en el que exploraron sus horóscopos, compartieron anécdotas de su época en la Facultad de Física de la UNAM y hasta se dieron tiempo de dar consejos sobre el amor, en el que destacaron la paciencia, comprensión y la importancia de evitar temas tóxicos como los celos y la competencia entre la pareja. Pero también mencionaron lo difícil que ha sido la campaña para su relación, principalmente porque tienen poco tiempo para compartir. En fin, que la candidata aprovechó este día del Amor y la Amistad para mostrar algo de su relación con su esposo.

MORENA APUESTA POR LOURDES PAZ

•La designación de **Lourdes Paz** como candidata de Morena para competir en la elección de la alcaldía de Iztacalco representa un paso importante en el camino hacia el cambio en esta demarcación. Como fundadora del partido y actual diputada local, Paz se presenta como el perfil más competitivo y mejor posicionado para representar al movimiento en esta contienda electoral. Con el respaldo de los dirigentes nacionales y locales de Morena, asegura, se compromete a trabajar incansablemente para transformar Iztacalco. Su liderazgo y experiencia política la convierten en una figura clave para llevar adelante la agenda de la Cuarta Transformación en esta demarcación, asegura... ojalá sea cierto.

NOROÑA REPRUEBA EMPRESA SIGNA LAB

•Adelantábamos que la incorporación de Gerardo Fernández Noroña al Consejo General del INE sacaría chispas, y así está sucediendo. El diputado federal del Partido del Trabajo anunció que impugnará que el laboratorio Signa Lab del ITESO, que encabeza Rosa Reguillo, sea la responsable de seleccionar las preguntas para el primer debate entre los candidatos presidenciales. Asegura el legislador que la empresa no garantiza imparcialidad, además de cuestionar el comportamiento de la consejera Carla Humprey. No cabe duda de que Noroña sacará canas verdes a los consejeros.